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◇「三組織合同セミナー・新年会」 
    総務副委員長 篠崎 眞〔板橋支部 ㈱興真運送〕
 

 
 平成２２年２月３日（水）、京王プラザホテルにおいて、東ト人

材財団主催による平成２１年度東ト協ロジ研・青年部・女性部合

同セミナーと東ト協ロジ研・青年部・女性部（幹事）主催による

平成２２年 東ト協三組織合同新年会が１３０名の参加のもと盛

会に開催されました。  

 財団主催によるセミナーでは、「２０１０年の政治・経済の展

望」というテーマで、ＴＢＳテレビ報道局の解説・専門記者室長

（局長待遇）である杉尾秀哉氏に、「みのもんたの朝ズバ！」の舞

台裏や、なぜ鳩山政権は誕生したのか？その現状、また、「大転換

期を見据えよ」と日本の将来についてユーモアのある講話をいた

だき、最後に「困難な時代をどう乗り切るか？」、「豊かさの中身

を問い直し、新興国に目を」、「アメリカ頼みの限界。アジア新興

国市場をどう取り込むか」、「日本の今後の成長のカギは何か？」、

「成功は一日にして捨て去れ！。成功体験にすがってはダメ」。「変

化をチャンスに」等の元気の出る話しでまとめていただきました。

 セミナー会場の隣室「扇」で開催された新年会は、内田發子 女

性部総務委員長の司会で開会され、三組織の各本部長が壇上に並

び、今回幹事役の原玲子 女性部本部長が代表して主催者挨拶、ご

来賓からは矢田淑雄東京運輸支局長、関口宇一東ト協副会長にご

挨拶いただき、竹内政司東ト協副会長・ロジ研本部長の乾杯で盛

会に進められ、次回新年会の担当となる大島弥一青年部本部長の

中締めで閉会しました。 

 さすがは女性部の仕切り、食事もおいしくいただきました。 

 ☆ロジ研 2 名、青年部 16 名が東京マラソンに出走予定とのこと

 です。みんなで応援しましょう!!ガンバレ!! 
 
◇「物流業は配車マンで決まる②」 

   ㈲エイチ･アイ･プランニング 代表 岩崎 仁志
 
前号で物流業は配車マンで決まるとお話しました。今号はその

続きです。“できた人”＝配車マンを現場で生かすための訓練とで

も言いましょうか、－その場にあった素早い状況判断とか、相手

の心を読んだ上で仕事の悩みなど聞き出すとか、早い段階でこれ

らの術を身に付けてもらいます。そして同時に「教養を高め、専

門知識を身に付ける」ことが必要です。業界の情報、特に荷主関

連の情報は刻々と変わります。これらの情報がつまった新聞や専

門紙を進んで読むようになっていただきたい。また、意外な程よ

く変わる法令にもついて行かねばなりません。運輸や労働関連の

ベーシックな法令は予め身に付けておくと、変化への対応も比較

的たやすいもの。ここで忘れてはならないのが“法令”と聞いて

拒絶反応を示す必要は何もないと言うことです。ドライバーにし

ても配車マンにしても、すでに物流業という仕事に関わっている

訳ですから、全てそれに関する決まり事にしか過ぎません。自ら

の存在する位置と仕事の意味を理解してさえいれば、難しくはな

いでしょう。 
 いずれにしても、多少苦労しても探し出す価値は十分にあるの

が｢配車マン｣。その原石は、案外身近に存在しているかもしれま

せんね。 

◇「タイ旅行」 

広報委員長 鈴木 貢〔葛飾支部 ㈲すずか梱包運輸〕
 
 近々タイに旅行することとなった。 
 平成１９年１１月に一度日タイ修好１２０周年の記念行事で

訪れて以来である。 
 現在タイはタクシン元首相が犯罪者扱いされ国際手配されて

いる中、当のタクシン氏は国外政権を樹立し政界に復帰するよう

な兆しまである。 
 いまだに政治が落ち着きを取り戻せない国だ。 
 しかし、私はこの国が好きになった。 
 前回の旅行の時、バンコクで年配の方に声をかけられ、いろい

ろと優しくされた。 
 日タイ修好１２０周年という年でもあったが、現地の人の日本

びいきなのには驚いた。 
 その昔、山田長政が訪れ、日本人街を築いた国である。日本と

の国交は中国に次いで深いようだ。町並みを歩くと何故か懐かし

さがこみ上げてくるのは、そんな歴史背景があるからなのだろう

か。 
 現地に友達も出来た。いつどこの国に行っても友達がいるって

いうのは素晴らしいものだ。戦争なんかやっている場合ではな

い。 
と、云うことで今回の旅行は友達を訪ね、また現地法人の会社を

表敬訪問してくることにした。いつまでも日本とタイが友好国で

いられることを願いながらあちこち足を運んでみようと思う。 
 この前現地のトラック協会の人と話していた、バンコクとベト

ナムのホーチミン市を結ぶ道路の開発はどうなったのだろう。ラ

オス経由の中国ルートに変わってしまったのかしら。 
 いろいろと前回の旅で知りたくなったことも聴いて回ろうと

思う。 
 こんなことは一生のうちそう何度もあることではない。急に思

い切って決めた旅行だが、楽しみと一緒に何か喉の奥に引っかか

るものを取り外したいと思っている。 
 
◇「禁煙ブーム」 

  支部壮年部長 竹中 康浩〔葛飾支部 ㈱竹中興運〕
 
 最近は、どこに行ってもタバコを吸う場所がなく 愛煙家の私
にとっては毎日肩身のせまい思いをしています。 
 しかしながら今感じる事はタバコを吸う人達のマナーの悪さ
です。 
 公共の喫煙スペースやタバコ屋さんの前に備え付けてある灰
皿を見たことがあると思いますが、周りにタバコの空き箱やゴミ
が散乱していて凄まじいものです。 
 吸わない人にとってはこれほどひどい光景はないでしょう。 
 もしも撤去されたら自分たちが不便になる事を感じないので
しょうか・・・ 
 先日道路を走っていた時前のトラックの窓から火のついたタ
バコが投げ捨てられました。 
 貸切で田舎道を走っていたときは空き缶を反対車線を越えて
畑に投げているトラックがいました。 
 せめて私達の仲間にはそんな行動をしてほしくない いや居
ないと信じています。 
 

◇お知らせ《行事予定》 
 ○2/ 8(月) 16:00 正副本部長会議・東ト総合会館 4F 

 ○2/ 8(月) 17:30 第 3 回ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅｰ・東ト総合会館 4F 

       直接ご参加でも OK です。是非お出でください。 

 ○3/ 4(木)午後 ロジ研フォーラム 東ト総合会館７階 

   近日ご案内します。 

 ○4/17(土)ロジ研親睦ゴルフ:狭山ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ（3 月通知予定）

 ○6/ 9(水)ロジ研総会（5月通知予定） 


